

Indica si lo que dicen las siguientes personas sobre la civilización egipcia y su religión son correctas o incorrectas. Para ello, escribe una C (correcto) o una I (incorrecto) en las casillas correspondientes.

La civilización egipcia se desarrolló en la Edad Antigua en los territorios cercanos al río Nilo.




Su religión era monoteísta.




La población egipcia creía en la resurrección, es decir, en la vida después de la muerte.




Los dioses se representaban como seres humanos y las diosas se representaban como animales.





El conjunto de oraciones dedicadas a las deidades se llamaba Heka.



Los personas en Egipto llevaban a cabo rituales, ofrendas y sacrificios para los dioses y las diosas.




Los sacerdotes y los escribas eran los intermediarios entre los seres sobrenaturales y los humanos.




A los dioses y a las diosas se les atribuían fenómenos naturales y poderes mágicos.

